



Póker político



Matías Pascal/Alejandro Iglesias Rebollo

Conquistar a la base de morena para ganar la candidatura presidencial

Ricardo Monreal está decidido en obtener la candidatura de **Morena** y mucho menos les va a dar gusto de deshacerse de él a "los duros" de su partido que no aceptan su actitud conciliadora.

Empeñado, **Monreal** no tiene **plan B -con otros partidos-** y su única apuesta es llegar a la base, es decir, a la militancia del movimiento que fundó.

Sí, esos hombres y mujeres que siempre son ignorados por la cúpula, pero que representan, más allá de **Andrés Manuel López Obrador**, la fuerza real del partido y que **-dicho sea de paso-** ya están cansados de los discursos y la estrategia política que polariza al país.

Y es que, aunque sabe que no es del "**club de corcholatas**" del presidente, **Monreal** no se desanima, ni mucho menos se ofende o se confronta con él, porque -contrario a los destapados- él es un hombre que está acostumbrado a ganar sus batallas a punta del esfuerzo y con lealtad a sus principios. **La muestra clara es su vida misma.**

Así lo afirmó **Monreal**: **"Y a pesar de que no soy mencionado por el Presidente y que es pesado caminar contracorriente, contra la voz del Presidente al excluirme, yo le guardo respeto, gratitud, y no voy a confrontarme con él por no mencionarme; por eso estoy haciendo mi lucha abajo"**.

En entrevista con **Joaquín López Dóriga**, el zacatecano mencionó que insistirá y no se va a cansar para que en **Morena** se abra un proceso democrático de selección de candidatos para que no se permita que el Partido imponga a nadie, sino que sea un proceso abierto que evite la división y una a todos en la **contienda del 24**, pues de lo contrario, **Morena** puede perder lo que ha ganado.

"Soy de los que piensa que no va a ser un día de campo la elección del 24. Hay una oposición real, y hay una fuerza real que no coincide con nosotros. Nosotros tenemos que estar unidos para enfrentar con éxito eso", señaló.

De lo que sí está seguro **Ricardo** es que su independencia, criterio personal y autonomía de opinión, que siempre es conciliadora, en algunos sectores de **Morena** no gusta; pero lo bueno para muchos de nosotros que apostamos por un proyecto que reconcilie al país es que él no va a cambiar, porque su dignidad es lo primero.

Por eso tiene razón al decir que dentro de los presidenciables es el más preparado. La experiencia acumulada a través del servicio público habla de su actitud y de que, sin duda, le apuesta a la unidad de México.

Aquí sus palabras y a grandes rasgos su proyecto de nación: **"no estoy buscando la polarización ni la confrontación, puedo diseñar políticas públicas que enfrenten los desafíos enormes que tiene el país, sin olvidar este proceso de transición política que ha iniciado el Presidente, sin abandonar la política social, ni menos la profundización del cambio en las instituciones que el país necesita"**.